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2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS FORMULADAS  
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─ PE-256/2014 RGEP.3608. De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: se pregunta si tienen previsto alguna reforma estructural en el 
Centro de Salud "Emisora" de Pozuelo de Alarcón (Madrid). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22628 
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extraordinaria y el interés o iniciativa en el desempeño del trabajo de Dña. Nerea 
Alzola, según se establece por Decreto 85/1989, de 20 de julio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22628 
  

─ PE-292/2014 RGEP.4148. De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: se pregunta si tienen conocimiento de la creación y puesta en 
marcha de un Instituto Oncológico en la Fundación Jiménez Díaz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22628-22629 
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─ PE-294/2014 RGEP.4150. De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: motivo para la creación y puesta en marcha de un Instituto 
Oncológico en la Fundación Jiménez Díaz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22630-22631 
  

─ PE-295/2014 RGEP.4151. De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: se pregunta de qué manera puede afectar al personal sanitario 
la creación y puesta en marcha de un Instituto Oncológico en la Fundación Jiménez 
Díaz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22631-22632 
  

─ PE-296/2014 RGEP.4152. De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: se pregunta de qué manera puede afectar en los servicios 
prestados la creación y puesta en marcha de un Instituto Oncológico en la Fundación 
Jiménez Díaz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22632 
  

  

5. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA  
  

5.1 COMPARECENCIAS  
  

5.1.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS COMISIONES  
  
─ C-948/2014 RGEP.5572. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda 
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia del Sr. D. Raúl Cordero 
Núñez, Secretario de Política Territorial de Comisiones Obreras de Madrid, ante la 
Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, con el siguiente objeto: 
sostenibilidad de la política de ordenación del territorio en la Comunidad de Madrid. 
(Por vía art. 211 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22633 
  

─ C-949/2014 RGEP.5573. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda 
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia del Sr. D. Raúl Cordero 
Núñez, Secretario de Política Territorial de Comisiones Obreras de Madrid, ante la 
Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, con el siguiente objeto: 
presente y futuro del equilibrio territorial de la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 
211 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22633-22634 
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─ C-950/2014 RGEP.5760. Presentada por el Grupo Parlamentario Unión Progreso y 
Democracia, por la que se solicita la comparecencia del Sr. Consejero de Medio 
Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, con el 
siguiente objeto: situación actual de la gestión de lodos de depuradora en la 
Comunidad de Madrid. (Por vía art. 209 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22634 
  
  

5.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL  
  
5.2.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN PLENO  
  
─ PCOP-575/2014 RGEP.5644. De la Diputada Sra. Camins Martínez, del GPP, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta cómo valora el Gobierno Regional las 
actuaciones que desarrolla, en el ámbito de su competencia, la Agencia Madrileña 
para la Tutela de Adultos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22634-22635 
  
─ PCOP-578/2014 RGEP.5715. Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si ha recogido el observatorio contra el 
racismo y la intolerancia de la Comunidad de Madrid un incremento de las denuncias 
en el ámbito sanitario madrileño. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22635 
  
─ PCOP-583/2014 RGEP.5757. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si tiene conocimiento el Protectorado de 
Fundaciones de la Consejería de Asuntos Sociales de la existencia de posibles 
irregularidades, tal y como ha sido recientemente publicado, en relación a la entidad 
tutelar Fundación AFAL Futuro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22635 
  
─ PCOP-584/2014 RGEP.5758. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: actuaciones que ha llevado a cabo el Protectorado 
de Fundaciones de la Consejería de Asuntos Sociales al objeto de velar por el efectivo 
cumplimiento de los fines fundacionales y la consecución del interés general, 
establecida en virtud del artículo 28 de la Ley 1/1998, de 2 de marzo, de Fundaciones 
de la Comunidad de Madrid, respecto a la entidad tutelar Fundación AFAL Futuro. . . . . . . . . . . . . . . . . .   22635-22636 
  
─ PCOP-585/2014 RGEP.5761. Del Diputado Sr. Bejarano Ferreras, del GPIU-LV, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: motivo del cierre de plantas y quirófanos en el 
Hospital Gregorio Marañón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22636 
  
─ PCOP-586/2014 RGEP.5789. Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. 
Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si tiene previsto el 
Gobierno Regional alguna medida para paliar los efectos del cierre de los comedores 
escolares para la población infantil en riesgo de desnutrición de la Comunidad de 
Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22636 
  
─ PCOP-587/2014 RGEP.5790. Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. 
Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta cómo valora el Gobierno 
Regional los índices de pobreza y exclusión social en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22636 
  
─ PCOP-588/2014 RGEP.5791. Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. 
Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si considera el Gobierno 
Regional que el actual sistema fiscal de la Comunidad de Madrid es generador de 
desigualdad entre los ciudadanos madrileños. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22637 
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─ PCOP-589/2014 RGEP.5792. Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. 
Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si considera el Gobierno 
Regional suficiente la capacidad redistributiva del sistema fiscal de la Comunidad de 
Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22637 
  
─ PCOP-590/2014 RGEP.5793. Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. 
Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si considera el Gobierno 
Regional que una política contra la evasión y fraude fiscal mejoraría las condiciones 
de vida de los madrileños. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22637 
  
─ PCOP-591/2014 RGEP.5794. Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. 
Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si considera el Gobierno 
Regional que las Entidades de Tenencia de Valores Extranjeros radicados en la 
Comunidad de Madrid contribuyen a la mejora de la economía madrileña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22637-22638 
  
─ PCOP-592/2014 RGEP.5795. Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. 
Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta cómo valora el Gobierno 
Regional el estado del sistema de acreditaciones profesionales de la Comunidad de 
Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22638 
  
─ PCOP-593/2014 RGEP.5796. De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: opinión del Gobierno de la Comunidad de Madrid 
sobre que el cierre de dos plantas de residuos obliga a tirar varias toneladas de lodos 
al campo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22638 
  
─ PCOP-594/2014 RGEP.5800. Del Diputado Sr. Velasco Rami, del GPUPyD, al Sr. 
Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: valoración que hace del reparto entre 
los madrileños de los costes de las políticas aplicadas por el Gobierno de la 
Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22638-22639 
  
─ PCOP-595/2014 RGEP.5808. De la Diputada Sra. Valcarce García, del GPS, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta cómo valora el Gobierno Regional la 
situación del empleo público en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22639 
  
─ PCOP-596/2014 RGEP.5809. Del Diputado Sr. Iglesias Fernández, del GPS, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta cómo valora el funcionamiento de los 
servicios jurídicos de la Comunidad de Madrid llevada a cabo en la presente 
Legislatura.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22639 
  
─ PCOP-597/2014 RGEP.5810. Del Diputado Sr. Gómez Franco, del GPS, al Sr. 
Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: medidas que va a adoptar para 
mejorar el funcionamiento de los servicios públicos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22639 
  
─ PCOP-598/2014 RGEP.5811. Del Diputado Sr. Henríquez de Luna Losada, del GPP, 
al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente objeto: valoración que hace el Sr. 
Presidente de la Red de Hospitales Públicos de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22640 
  
─ PCOP-599/2014 RGEP.5812. De la Diputada Sra. García Martín, del GPP, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta cómo utiliza el Gobierno Regional las 
Nuevas Tecnologías para una mayor eficacia en la extinción de los incendios. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22640 
  
─ PCOP-600/2014 RGEP.5813. Del Diputado Sr. Díaz Robles, del GPP, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: medidas que está adoptando el Gobierno Regional para 
favorecer la financiación a las pymes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22640 
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─ PCOP-601/2014 RGEP.5814. Del Diputado Sr. Cabrera Orellana, del GPP, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: valoración que hace el Consejo de Gobierno de la 
inclusión de publicidad en la modificación de la ordenanza del taxi de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22640-22641 
  
─ PCOP-602/2014 RGEP.5815. Del Diputado Sr. Van-Halen Acedo, del GPP, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta cómo valora el Gobierno Regional la 
nueva convocatoria de becas para cursar Formación Profesional de Grado Superior en 
la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22641 
  
─ PCOP-603/2014 RGEP.5816. Del Diputado Sr. Oficialdegui Alonso de Celada, del 
GPP, al Gobierno, con el siguiente objeto: impacto que ha tenido en el mercado 
laboral madrileño la aplicación del Plan de Empleo 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22641 
  
  

5.2.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN  
  
─ PCOC-666/2014 RGEP.5608. De la Diputada Sra. Camins Martínez, del GPP, al 
Gobierno ante la Comisión de Asuntos Sociales, con el siguiente objeto: se pregunta 
cómo valora el Gobierno Regional las actuaciones que desarrolla, en el ámbito de su 
competencia, la Agencia Madrileña para la Tutela de Adultos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22642 
  
─ PCOC-667/2014 RGEP.5615. Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al Gobierno 
ante la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: 
planes del Consorcio Regional de Transportes de la Comunidad de Madrid para 
facilitar el acceso de los vecinos del distrito de Barajas a su hospital de referencia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22642 
  
─ PCOC-668/2014 RGEP.5616. Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al Gobierno 
ante la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: 
motivos por los que la estación de Metro El Capricho permanece cerrada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22642 
  
─ PCOC-669/2014 RGEP.5617. Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al Gobierno 
ante la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: 
planes del Consejo de Gobierno para garantizar el transporte público a los vecinos 
afectados por las obras de adecuación de la Línea 5 de Metro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22643 
  
─ PCOC-670/2014 RGEP.5669. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al 
Gobierno ante la Comisión de Educación y Deporte, con el siguiente objeto: se 
pregunta si va a transformar el Gobierno de la Comunidad de Madrid el Colegio 
Josep Tarradellas de Las Tablas de Madrid en Línea 8 sin hacer obras. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22643 
  
─ PCOC-674/2014 RGEP.5708. De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al 
Gobierno ante la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el 
siguiente objeto: se pregunta si puede informar de todos los cortes de servicio que se 
producirán por las obras programadas en Metro y las alternativas que se ofrecen a los 
usuarios. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22643 
  
─ PCOC-675/2014 RGEP.5709. De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al 
Gobierno ante la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el 
siguiente objeto: funciones del Subdirector de Seguridad de Metro Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22644 
  
─ PCOC-676/2014 RGEP.5710. De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al 
Gobierno ante la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el 
siguiente objeto: funciones del Director de Seguridad de Metro Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22644 
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─ PCOC-677/2014 RGEP.5711. De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al 
Gobierno ante la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el 
siguiente objeto: se pregunta cómo valora la Dirección de la empresa Metro Madrid el 
servicio de las empresas contratadas de seguridad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22644 
  
─ PCOC-678/2014 RGEP.5712. De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al 
Gobierno ante la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el 
siguiente objeto: se pregunta cómo valora la Dirección de la empresa Metro Madrid 
las condiciones en las que están prestando el servicio las empresas contratadas de 
seguridad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22645 
  
─ PCOC-679/2014 RGEP.5713. De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al 
Gobierno ante la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el 
siguiente objeto: cantidad que reclama FCC como intereses de demora, en relación 
con el pago de las obras en la línea 2, finalizadas con anterioridad a la extinción de 
Mintra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22645 
  
─ PCOC-685/2014 RGEP.5766. Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno 
ante la Comisión de Presidencia y Justicia, con el siguiente objeto: modificaciones que 
tienen previstas de la Ley 2/2003, de 11 de marzo, de Administración Local de la 
Comunidad de Madrid para adaptarla a lo previsto en la Ley 27/2013, de 27 de 
diciembre, de Racionalización y Sostenibilidad Financiera de la Administración Local. . . . . . . . . . . . . . . .   22645 
  
─ PCOC-686/2014 RGEP.5783. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al 
Gobierno ante la Comisión de Presidencia y Justicia, con el siguiente objeto: situación 
en que se encuentra la Auditoría de Cuentas del Campus de la Justicia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22646 
  
  

5.3 PETICIONES DE INFORMACIÓN  
  
─ PI-2065/2014 RGEP.5575. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: fecha de la última inspección de los servicios de 
sanidad mortuoria de la Consejería de Sanidad a las instalaciones de la facultad de 
Medicina de la Universidad Complutense de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22646 
  
─ PI-2066/2014 RGEP.5576. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: fecha de la última inspección de los servicios de 
sanidad mortuoria de la Consejería de Sanidad a las instalaciones de la facultad de 
Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22646 
  
─ PI-2067/2014 RGEP.5577. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: fecha de la última inspección de los servicios de 
sanidad mortuoria de la Consejería de Sanidad a las instalaciones de la facultad de 
Medicina de la Universidad de Alcalá de Henares. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22646 
  
─ PI-2068/2014 RGEP.5578. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: recursos humanos y materiales destinados 
específicamente y en exclusiva por la Consejería de Sanidad a realizar funciones de 
vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 31 de diciembre de 2010. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22646-22647 
  
─ PI-2069/2014 RGEP.5579. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: recursos humanos y materiales destinados 
específicamente y en exclusiva por la Consejería de Sanidad a realizar funciones de 
vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 31 de diciembre de 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22647 
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─ PI-2070/2014 RGEP.5580. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: recursos humanos y materiales destinados 
específicamente y en exclusiva por la Consejería de Sanidad a realizar funciones de 
vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 31 de diciembre de 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22647 
  
─ PI-2071/2014 RGEP.5581. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: recursos humanos y materiales destinados 
específicamente y en exclusiva por la Consejería de Sanidad a realizar funciones de 
vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 31 de diciembre de 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22647 
  
─ PI-2072/2014 RGEP.5582. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: recursos humanos y materiales destinados 
específicamente y en exclusiva por la Consejería de Sanidad a realizar funciones de 
vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 22 de mayo de 2014. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22647 
  
─ PI-2073/2014 RGEP.5584. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: presupuesto asignado al capítulo 1 para 
sustituciones de personal en el contrato programa del Centro de Salud General 
Ricardos en los años 2011, 2012, 2013 y 2014. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22647 
  
─ PI-2074/2014 RGEP.5585. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: gasto real en sustituciones de personal realizado en 
el Centro de Salud General Ricardos en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22647 
  
─ PI-2075/2014 RGEP.5586. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: presupuesto asignado al capítulo 1 para 
sustituciones de personal en el contrato programa del Centro de Salud Fátima en los 
años 2011, 2012, 2013 y 2014. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22647 
  
─ PI-2076/2014 RGEP.5587. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: gasto real en sustituciones de personal realizado en 
el Centro de Salud Fátima en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22648 
  
─ PI-2077/2014 RGEP.5588. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: presupuesto asignado al capítulo 1 para 
sustituciones de personal en el contrato programa del Centro de Salud Las Águilas en 
los años 2011, 2012, 2013 y 2014. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22648 
  
─ PI-2078/2014 RGEP.5589. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: gasto real en sustituciones de personal realizado en 
el Centro de Salud Las Águilas en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22648 
  
─ PI-2079/2014 RGEP.5590. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: presupuesto asignado al capítulo 1 para 
sustituciones de personal en el contrato programa del Centro de Salud Legazpi en los 
años 2011, 2012, 2013 y 2014. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22648 
  
─ PI-2080/2014 RGEP.5591. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: gasto real en sustituciones de personal realizado en 
el Centro de Salud Legazpi en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22648 
  
─ PI-2081/2014 RGEP.5594. De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: fecha de creación y composición del grupo técnico 
de seguimiento de la implantación del Sistema de la Garantía Juvenil. (Por vía art. 
18.5 RAM) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22648 
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─ PI-2082/2014 RGEP.5595. De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: convocatoria del Consejo General del Sistema 
Nacional de Empleo. (Por vía art. 18.5 RAM) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22648 
  
─ PI-2083/2014 RGEP.5596. De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: acta del Consejo General de Formación Profesional 
que haya abordado la Garantía Juvenil. (Por vía art. 18.5 RAM) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22648 
  
─ PI-2084/2014 RGEP.5597. De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: programa operativo de empleo juvenil. (Por vía art. 
18.5 RAM) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22648 
  
─ PI-2085/2014 RGEP.5598. De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: procedimiento administrativo de aplicación de la 
garantía juvenil. (Por vía art. 18.5 RAM) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22649 
  
─ PI-2086/2014 RGEP.5599. De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: informes disponibles sobre las medidas adoptadas 
para el desarrollo de la garantía juvenil. (Por vía art. 18.5 RAM) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22649 
  
─ PI-2092/2014 RGEP.5686. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: número de plazas ocupadas por personas no 
beneficiarias de la Ley de Dependencia dentro del Programa 903 de los Presupuestos 
de la Comunidad de Madrid para el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22649 
  
─ PI-2093/2014 RGEP.5687. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: número de plazas ocupadas por personas 
beneficiarias de la Ley de Dependencia, con desglose de niveles, dentro del Programa 
904 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22649 
  
─ PI-2094/2014 RGEP.5688. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: número de plazas ocupadas por personas no 
beneficiarias de la Ley de Dependencia dentro del Programa 904 de los Presupuestos 
de la Comunidad de Madrid para el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22649 
  
─ PI-2095/2014 RGEP.5689. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: número de plazas ocupadas por personas 
beneficiarias de la Ley de Dependencia, con desglose de niveles, dentro del Programa 
931 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22649 
  
─ PI-2096/2014 RGEP.5690. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: número de plazas ocupadas por personas no 
beneficiarias de la Ley de Dependencia dentro del Programa 931 de los Presupuestos 
de la Comunidad de Madrid para el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22649 
  
─ PI-2097/2014 RGEP.5691. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: número de plazas ocupadas por personas 
beneficiarias de la Ley de Dependencia, con desglose de niveles, dentro del Programa 
932 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22649 
  
─ PI-2098/2014 RGEP.5692. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: número de plazas ocupadas por personas no 
beneficiarias de la Ley de Dependencia dentro del Programa 932 de los Presupuestos 
de la Comunidad de Madrid para el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22649 
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─ PI-2099/2014 RGEP.5693. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: número de plazas de atención temprana ocupadas 
por personas beneficiarias de la Ley de Dependencia, con desglose de niveles, dentro 
del Programa 940 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . .   22650 
  
─ PI-2100/2014 RGEP.5694. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: número de plazas de atención temprana ocupadas 
por personas no beneficiarias de la Ley de Dependencia con desglose de niveles 
dentro del Programa 940 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 
2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22650 
  
─ PI-2101/2014 RGEP.5695. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: presupuesto asignado al capítulo 2 para gastos de 
farmacia en el contrato programa del Centro de Salud General Ricardos en los años 
2011, 2012, 2013 y 2014. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22650 
  
─ PI-2102/2014 RGEP.5696. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: gasto real en material de farmacia realizado en el 
Centro de Salud General Ricardos en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22650 
  
─ PI-2103/2014 RGEP.5697. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: información de las derivaciones de pacientes a 
Hospitales realizadas desde el Centro de Salud General Ricardos en los años 2011, 
2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22650 
  
─ PI-2104/2014 RGEP.5698. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: presupuesto asignado al capítulo 2 para gastos de 
farmacia en el contrato programa del Centro de Salud Fátima en los años 2011, 2012, 
2013 y 2014. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22650 
  
─ PI-2105/2014 RGEP.5699. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: gasto real en material de farmacia realizado en el 
Centro de Salud Fátima en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22650 
  
─ PI-2106/2014 RGEP.5700. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: información de las derivaciones de pacientes a 
hospitales realizadas desde el Centro de Salud Fátima en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . .   22650 
  
─ PI-2107/2014 RGEP.5701. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: presupuesto asignado al capítulo 2 para gastos de 
farmacia en el contrato programa del Centro de Salud Las Águilas en los años 2011, 
2012, 2013 y 2014. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22651 
  
─ PI-2108/2014 RGEP.5702. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: gasto real en material de farmacia realizado en el 
Centro de Salud Las Águilas en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22651 
  
─ PI-2109/2014 RGEP.5703. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: información de las derivaciones de pacientes a 
Hospitales realizadas desde el Centro de Salud Las Águilas en los años 2011, 2012 y 
2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22651 
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─ PI-2110/2014 RGEP.5704. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: presupuesto asignado al capítulo 2 para gastos de 
farmacia en el contrato programa del Centro de Salud Legazpi en los años 2011, 2012, 
2013 y 2014. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22651 
  
─ PI-2111/2014 RGEP.5705. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: gasto real en material de farmacia realizado en el 
Centro de Salud Legazpi en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22651 
  
─ PI-2112/2014 RGEP.5706. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: información de las derivaciones de pacientes a 
hospitales realizadas desde el Centro de Salud Legazpi en los años 2011, 2012 y 2013. . . . . . . . . . . . . . . . .   22651 
  
─ PI-2113/2014 RGEP.5724. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa FENADISMER para programas de formación en el año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22651 
  
─ PI-2114/2014 RGEP.5725. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa ASOCEN para programas de formación en el año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22651 
  
─ PI-2115/2014 RGEP.5726. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa ACOPLA para programas de formación en el año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22652 
  
─ PI-2116/2014 RGEP.5727. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa ASOC. COM. SAN DIEGO para programas de formación en el año 
2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22652 
  
─ PI-2117/2014 RGEP.5728. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa ACU para programas de formación en el año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22652 
  
─ PI-2118/2014 RGEP.5729. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa OTA para programas de formación en el año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22652 
  
─ PI-2119/2014 RGEP.5730. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa ASOFREDA para programas de formación en el año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22652 
  
─ PI-2120/2014 RGEP.5731. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa APROSA para programas de formación en el año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22652 
  
─ PI-2121/2014 RGEP.5732. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa AMETRA para programas de formación en el año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22652 
  
─ PI-2122/2014 RGEP.5733. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa AEP para programas de formación en el año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22652 
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─ PI-2123/2014 RGEP.5734. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa AMETRA para programas de formación en el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22652 
  
─ PI-2124/2014 RGEP.5735. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, 
con el siguiente objeto: copia del documento de concesión de la subvención recibida 
por la empresa AEP para programas de formación en el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22653 
  
─ PI-2125/2014 RGEP.5765. De la Diputada Sra. Fernández Sanz, del GPS, al 
Gobierno, con el siguiente objeto: informe anual de 2013 de los Servicios Sociales de 
las Mancomunidades de Servicios Sociales o Memoria Anual de Gestión durante 2013 
de las Mancomunidades, en materia de Servicios Sociales, que constan en el escrito. . . . . . . . . . . . . . . . . .   22653 
  
─ PI-2126/2014 RGEP.5767. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de intervenciones quirúrgicas realizadas en los 
quirófanos del área pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22653 
  
─ PI-2127/2014 RGEP.5768. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de intervenciones quirúrgicas realizadas en los 
quirófanos del área pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22653 
  
─ PI-2128/2014 RGEP.5769. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de consultas pediátricas atendidas en el área 
pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22653 
  
─ PI-2129/2014 RGEP.5770. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: copia del expediente de contratación por el que se llevan a cabo las 
obras de renovación del área pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a través de las 
cuales se unifican todos los servicios pediátricos del centro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22653 
  
─ PI-2130/2014 RGEP.5771. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de consultas pediátricas atendidas en el área 
pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22653 
  
─ PI-2131/2014 RGEP.5772. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de urgencias pediátricas atendidas en el Hospital 
Ramón y Cajal durante el año 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22653 
  
─ PI-2132/2014 RGEP.5773. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de urgencias pediátricas atendidas en el Hospital 
Ramón y Cajal durante el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22653 
  
─ PI-2133/2014 RGEP.5774. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de pruebas diagnósticas realizadas en el área 
pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22654 
  
─ PI-2134/2014 RGEP.5775. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de pruebas diagnósticas realizadas en el área 
pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22654 
  
─ PI-2135/2014 RGEP.5776. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de ingresos en la UVI pediátrica del Hospital Ramón 
y Cajal durante el año 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22654 
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─ PI-2136/2014 RGEP.5777. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de ingresos en la UVI pediátrica del Hospital Ramón 
y Cajal durante el año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22654 
  
─ PI-2137/2014 RGEP.5778. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de altas de la UVI pediátrica del Hospital Ramón y 
Cajal concedidas a lo largo del año 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22654 
  
─ PI-2138/2014 RGEP.5779. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con 
el siguiente objeto: número total de altas de la UVI pediátrica del Hospital Ramón y 
Cajal concedidas a lo largo del año 2013. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22654 
  
  

5.4 CONSTITUCIÓN, COMPOSICIÓN Y DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS Y 

ÓRGANOS DE LA CÁMARA  
  
─ Acuerdo de la Mesa de la Asamblea, de fecha 2 de junio de 2014, por el que declara 
formalmente cubierta la Presidencia de la Comisión de Empleo, Turismo y Cultura 
por la Sra. Diputada Dña. María del Carmen Martín Irañeta . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22654 
  
─ Acuerdo de la Mesa de la Asamblea, de fecha 2 de junio de 2014, por el declara 
formalmente cubierta la Secretaría de la Comisión de Control del Ente Público Radio 
Televisión Madrid por la Sra. Diputada Dña. María Gema Sanz Sanz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   22655 
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2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN 

 

2.2 PROPOSICIONES DE LEY 

 
──── PROP.L-10/2012 RGEP.9283 ──── 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, habiendo sido tomada 

en consideración por el Pleno de la Cámara la Proposición de Ley 10/2012 RGEP.9283, de 

modificación de la Ley de Iniciativa Legislativa Popular y de los Ayuntamientos de Madrid, Ley 

6/1986, de 25 de junio, en aplicación de lo previsto en el artículo 151.6 del Reglamento de la Asamblea, 

ordena la publicación del presente Acuerdo en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid núm. 181, 

de fecha 5 de junio de 2014, y la apertura del plazo de presentación de enmiendas, sin que sean 

admisibles enmiendas a la totalidad que postulen su devolución, fijando la finalización de los 

respectivos plazos los días 17 de junio, martes, a las 20 horas, en el caso de las enmiendas de totalidad 

de texto alternativo y 24 de junio, martes, a las 20 horas, en el caso de las enmiendas al articulado, así 

como su envío a la Comisión de Presidencia y Justicia, a efectos de la elaboración del pertinente 

Dictamen. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

 

 

2.4 PROPOSICIONES NO DE LEY 

 
 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, de conformidad con los 

artículos 49, 97, 205 y siguientes del Reglamento de esta Cámara acuerda admitir y tramitar las 

Proposiciones No de Ley que a continuación se relacionan. 

 

 Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se 

ordena su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PNL-60/2014 RGEP.5763 ──── 

 Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, con el siguiente objeto: la Asamblea de 

Madrid insta al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid a: 1.- Que en colaboración con el 

resto de las Administraciones se adopten todas las medidas administrativas y legislativas necesarias 

para conseguir la consideración de Zona de Urgente Reindustrialización de la zona industrial del 

distrito de Villaverde; 2.- Elaborar, un plan integral de actuación para la revitalización social y 

económica de los espacios industriales de Villaverde y de las áreas residenciales anexas con especial 

atención a la colonia de Marconi, y 3.- Adoptar todas las medidas administrativas y legislativas 

necesarias para habilitar un fondo económico con carácter plurianual en los Presupuestos de la 

Comunidad de Madrid que permita garantizar los compromisos adquiridos para la elaboración del 

plan integral y su posterior ejecución. Para su tramitación ante la Comisión de Presupuestos, 

Economía y Hacienda. 
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

 El distrito de Villaverde, ubicado en el sur metropolitano de la capital, tiene una extensión de 

20.286.510 m2 y una población cercana a los 150.000 habitantes. Este distrito debe su desarrollo y en 

gran medida su configuración a los movimientos migratorios que desde inicios del siglo pasado 

buscan en las grandes ciudades las oportunidades de mejora que no encuentran en el ámbito rural. Su 

actividad económica siempre estuvo vinculada a la actividad industrial, siendo uno de los referentes 

de la pujante industrialización que se dio durante la primera mitad del siglo XX en ciudades como 

Madrid, Barcelona y Bilbao. Aun hoy, este distrito, en el que se pueden apreciar alguna de las huellas 

de ese desarrollo, cuenta con la mayor extensión industrial de la capital. 

 

 Al sur del distrito, se encuentra la zona más industrializada, siendo esta el objeto principal de 

nuestra propuesta. Localizada al sur del núcleo residencial de Villaverde Alto, entre la A-42 autovía 

de Toledo, la avenida de Andalucía, y la autovía M-45. Con una extensión de 5.758.600 m2, acoge los 

polígonos industriales APR 17.02, P.º Talleres, Boetticher, Marconi, Villaverde, La Resina, Camino de 

Getafe, El Gato y Aristrain, en los que se asientan grandes empresas industriales, zonas con grandes 

almacenamientos energéticos (CLH), polígonos con medianas industrias, áreas de logística y 

transporte, mini polígonos industriales, edificios para localización empresarial o espacios de 

extraordinaria calidad arquitectónica como la nave Boetticher. También forma parte de esta zona el 

conjunto residencial Colonia de Marconi con 1.000 viviendas y una capacidad de acogida para más de 

2.500 habitantes. 

 

 La paulatina terciarización que se ha producido en las grandes ciudades europeas durante el 

último tercio del siglo pasado y la apuesta de los Gobiernos de la derecha española, especialmente los 

de la Comunidad de Madrid y de la capital, por modelos de desarrollo económico basados, casi 

exclusivamente, en la generación de beneficios especulativos en torno a la actividad inmobiliaria y 

financiera, han acelerado el proceso de desindustrialización de nuestra región, afectando 

especialmente a las comarcas y a los distritos más dependientes de la actividad industrial. 

 

 A pesar de que la crisis internacional ha puesto en evidencia la vulnerabilidad e 

insostenibilidad del modelo de desarrollo económico promovido por estos Gobiernos, en la 

Comunidad de Madrid se sigue apostando, prueba de ello es el fracasado proyecto de EUROVEGAS, 

por patrones de desarrollo que dan a la actividad productiva y a la economía real un papel 

secundario, y a la industria un peso insignificante. Esto lejos de ayudar a la recuperación económica 

de nuestra región está acelerando el deterioro económico y social de las zonas más industrializadas 

como ocurre en el Corredor del Henares, en el Sur Metropolitano, y en distritos como este de 

Villaverde. 

 

 La historia del distrito de Villaverde está íntimamente ligada a la historia de la industria 

madrileña y por tanto su situación socioeconómica se está viendo muy afectada por el declive de este 

sector. Con una población formada fundamentalmente por trabajadores de la industria manufacturera 

y un déficit creciente de dotaciones sociales y equipamientos públicos, Villaverde mantiene unos 

indicadores sociales, económicos y de calidad de vida muy desfavorables en su comparación empírica 

con otras zonas de la ciudad de Madrid, y un catálogo de problemas estructurales de índole histórica 

que han impedido un crecimiento económico y un desarrollo social acorde a sus muchas 

posibilidades. 

 

 El enorme deterioro de estas áreas industriales, que termina arrastrando a los otros sectores 

económicos como el comercio o los servicios, viene acompañado de un aumento insoportable del 
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desempleo, el empobrecimiento de la población residente, y la degradación de los equipamientos 

públicos y de los espacios urbanos. 

 

 A pesar de los múltiples compromisos adoptados para la reactivación económica y social del 

distrito de Villaverde a través de los diversos planes municipales y regionales, lo cierto es que la falta 

de continuidad de las medidas comprometidas, la escasa apuesta por la actividad industrial, y el 

exiguo esfuerzo inversor de las Administraciones, han llevado a una situación creciente de deterioro 

urbano, económico y social, que ha disparado la alarma de los empresarios y residentes de la zona, 

que ven con gran preocupación cómo, lejos de aprovecharse las potencialidades del distrito, se 

pierden los efectos positivos de los antiguos planes de inversión. 

 

 La imagen de Villaverde y en especial de las zonas industriales refleja una insoportable 

situación de abandono que se proyecta más allá de los límites del distrito y supone un claro obstáculo 

para el desarrollo integral de la zona. Los vecinos, empresarios y trabajadores de la zona están 

reclamando de las Administraciones una actuación urgente que aborde, en colaboración con las 

asociaciones vecinales y los agentes sociales (asociaciones empresariales y organizaciones sindicales), 

la revitalización económica y social de distrito, especialmente de sus espacios industriales y áreas 

residenciales anexas.  

  

 Los Socialistas madrileños llevamos reclamando insistentemente, para nuestra región, un 

cambio hacia un modelo económico más eficiente y sostenible que busque la competitividad en el 

aumento de la cantidad y calidad productiva, en base a la estabilidad laboral, la cualificación y el valor 

añadido que genera el conocimiento, la investigación, y la innovación. Un modelo que atienda 

prioritariamente las necesidades de pequeñas y medianas empresas, y aproveche la capacidad de los 

grandes grupos industriales que lideran la generación de valor añadido en base a la investigación y la 

innovación tecnológica. Un modelo en el que el peso del sector industrial es determinante para lograr 

una economía fuerte y estable, en la que el esfuerzo se transforma fácilmente en valor añadido 

contribuyendo a estabilizar la fortaleza del sistema y la riqueza general del país.  

 

  La constatación de los riesgos económicos que supone la pérdida de peso industrial en la 

Unión Europea está haciendo que se vuelvan a adoptar medidas en el ámbito comunitario para 

animar y acompañar a los Estados miembros a adoptar medidas tendentes a dinamizar el sector 

industrial impulsando, al mismo tiempo, la innovación tecnológica vinculada a la actividad industrial. 

Esto además de dar la razón a quienes llevamos tiempo reclamando un nuevo modelo en el que la 

industria vinculada a la innovación tecnológica deberá jugar un papel determinante, es una 

oportunidad para la captación de recursos que nos ayuden a abordar seriamente la recuperación del 

sector y la revitalización de las zonas más industrializadas. 

 

 En el caso concreto de las áreas industriales de Villaverde contamos con una serie de 

potencialidades que permitirían hacer de su revitalización un paradigma que sirva de ejemplo a 

seguir en otras actuaciones similares. La gran extensión y la diversificación de sus espacios, la 

proximidad al centro de la capital, las redes de comunicación, su magnífica localización, la 

proximidad a los centros universitarios, el valor icónico del conjunto Boetticher, su tradición 

industrial, y la cultura de colaboración y participación entre empresarios, trabajadores y vecinos, son 

algunas de las potencialidades que permitirían convertir un problema de compleja solución en la 

oportunidad de convertirnos en un referente nacional e incluso internacional.  

 

 Tras varios meses de trabajo en colaboración con vecinos, empresarios y trabajadores 

concluimos en la necesidad de abordar los problemas, algunos de ellos históricos, de la zona desde 

una perspectiva transversal y estratégica, implementando medidas específicas de corto, medio, y largo 
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alcance para la revitalización de estas áreas industriales. Medidas que aborden problemas sociales 

como el de la prostitución, que permitan una mejor comunicación con el entorno, que ayuden a su 

integración en los diferentes ámbitos urbanos, especialmente con los entornos residenciales. Medidas 

que permitan mejorar el nivel de equipamientos y servicios auxiliares, que mejoren la eficiencia 

medioambiental del conjunto, que optimicen las redes de comunicación, que cualifiquen los espacios 

urbanos, y que ayuden a mejorar y diversificar la actividad productiva en torno a la industria y a la 

innovación tecnológica. 

 

 Somos conscientes de la complejidad de una intervención de esta envergadura, por eso 

planteamos la necesidad de elaborar y poner en marcha un Plan Integral a Desarrollar en un periodo 

mínimo de tres años, que surja de la participación y colaboración entre todos los actores afectados 

(asociaciones vecinales, asociaciones empresariales y organizaciones sindicales), y los distintos niveles 

de la Administración, y permita atajar de forma coordinada la diversidad de actuaciones que 

necesitan abordarse para revitalización social y económica de la zona industrial de Villaverde y la 

Colonia residencial de Marconi. 

 

 Este Plan debería contemplar al menos la creación de instrumentos eficaces de participación y 

gestión, la reordenación y rehabilitación de los polígonos y espacios urbanos anexos, la revitalización 

social y la mejora de la seguridad, y la consolidación, cualificación y diversificación de la actividad 

industrial y empresarial. Paralelamente deberían garantizarse mediante la correspondiente 

habilitación presupuestaria la ejecución de los compromisos adquiridos por las distintas 

Administraciones públicas a lo largo de todo el periodo plurianual que dure la vigencia del Plan. 

 

 En definitiva, hablamos de la necesidad de liderar un giro profundo en el modelo económico y 

social, que apueste por el desarrollo equilibrado y sostenible, y aproveche las potencialidades de este 

extraordinario espacio productivo del distrito de Villaverde, para fomentar la diversificación, y la 

cooperación empresarial y social, promoviendo una actividad productiva industrial competitiva e 

innovadora que apueste también por la sostenibilidad y la recuperación medioambiental.  

  

 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista presenta, para su debate ante el Pleno la 

siguiente: 

 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 

 1.- La Asamblea de Madrid, insta al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, a que 

en colaboración con el resto de las Administraciones se adopten todas las medias administrativas y 

legislativas necesarias para conseguir la consideración de Zona de Urgente Reindustrialización de la 

zona industrial del distrito de Villaverde.  

 

 2.- La Asamblea de Madrid insta al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid a 

elaborar, en colaboración con el resto de las Administraciones y con la participación de agentes 

sociales (asociaciones empresariales y organizaciones sindicales), empresarios, trabajadores, y vecinos 

del distrito de Villaverde, un Plan Integral de Actuación, para la revitalización social y económica de 

los espacios industriales de Villaverde y de las áreas residenciales anexas con especial atención a la 

colonia de Marconi. El Plan deberá tener una vigencia mínima de tres años y contemplar al menos:  

 

a. Los instrumentos suficientes de participación y gestión que desde un primer momento 

garanticen la implicación en la toma de decisiones y en la gestión de los distintos agentes 

involucrados (empresas, propietarios y vecinos) y las diferentes Administraciones públicas 
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que deben concurrir en el ejercicio de sus competencias (Comunidad de Madrid, 

Ayuntamiento de la capital y Gobierno de España). 

 

b. La reordenación y rehabilitación de los diferentes ámbitos urbanos que atienda, entre otras 

cuestiones, la mejora de la eficiencia medioambiental del conjunto, la eliminación de barreras 

arquitectónicas y urbanísticas, la mejora de las comunicaciones y de la movilidad, la 

cualificación paisajística, y la modernización de las infraestructuras. 

 

c. La revitalización social y la mejora de la seguridad mediante programas orientados a atajar 

con urgencia el problema de la prostitución instalada en la zona, a completar la red de 

equipamientos públicos, y a mejorar las redes de protección social del entorno, teniendo en 

especial consideración las áreas residenciales que como la Colonia de Marconi forman parte 

del ámbito de actuación.  

 

d. La cualificación y diversificación de la actividad industrial de forma que permita fortalecer 

y modernizar el tejido productivo existente, y ayude a la atracción de nuevas empresas: 

 

• Potenciando la cooperación empresarial en torno a las diferentes formas de agrupación 

empresarial, contemplando la posibilidad de crear el Clúster Villaverde Industrial que 

permita integrar proveedores especializados, centros tecnológicos, de conocimiento y 

asesoramiento, entidades suministradoras de servicios, centros de formación, y optimizar las 

redes de servicios compartidos. 

 

• Dotando a la zona de un Centro Tecnológico de apoyo a las pymes industriales que atienda 

las necesidades de asesoramiento tecnológico, la vigilancia y difusión de la tecnología 

industrial de última generación para los diferentes sectores industriales, y de una oficina para 

la Promoción y Desarrollo Económico que permita ordenar y fomentar el proceso global de 

desarrollo económico local. También facilitará información y asesoramiento sobre todos los 

programas de apoyo, ayudas públicas, subvenciones y financiación para el sector industrial, 

modernización tecnológica, inversión productiva e internacionalización de las empresas. 

 

• Creando un Centro de Formación dirigido a trabajadores y empresarios de ámbito regional, 

especializado en las diferentes ramas de la producción industrial, incorporando en los 

procesos de formación la innovación, los procesos de I+D, el diseño industrial y las nuevas 

fórmulas de organización y gestión industrial y empresarial.  

 

• Impulsando el desarrollo logístico mediante su integración en el Plan de Infraestructuras 

Logísticas de la Comunidad de Madrid, y la creación de un Parque de Proveedores de ámbito 

regional para los sectores industriales con impacto económico en nuestra Comunidad y las 

regiones limítrofes. 

 

• Habilitando las infraestructuras necesarias que permitan acoger las actividades científicas y 

tecnológicas y atender las necesidades de las empresas y de las universidades del entorno.  

 

 3.- La Asamblea de Madrid insta al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid a 

adoptar todas las medidas administrativas y legislativas necesarias para habilitar un fondo económico 

con carácter plurianual en los Presupuestos de la Comunidad de Madrid que permita garantizar los 

compromisos adquiridos para la elaboración del Plan Integral y su posterior ejecución.  
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──── PNL-61/2014 RGEP.5764 ──── 

 Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, con el siguiente objeto: la Asamblea de 

Madrid insta al Consejo de Gobierno a: 1.- La renovación del Convenio para la prestación del Servicio 

de Atención y Orientación Psicológica Inmediata en la Sede del Juzgado de Guardia de Diligencias de 

Madrid. Para su tramitación ante la Comisión de Presidencia y Justicia. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

 El día 31 de diciembre de 2013 el Gobierno Regional suprime el Servicio de Atención y 

Orientación Psicológica inmediata en la Sede del Juzgado de Guardia de Diligencias de Madrid, y con 

ella, la trayectoria creciente de servicio y beneficio a las instancias judiciales y a los ciudadanos de la 

Comunidad de Madrid. 

 

 Este servicio que se creó en 2005 por iniciativa de los Jueces y se desarrolla mediante 

Convenio de Colaboración suscrito entre el Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid y la Comunidad 

de Madrid para la prestación de Servicio de Atención y Orientación Psicológica Urgente en la sede del 

Juzgado de Guardia de Diligencias de Madrid, que recoge las siguientes funciones: 

 

 1.- APOYO A JUECES Y MAGISTRADOS EN LAS DISTINTAS DILIGENCIAS: Desde este 

servicio se orienta y asesora a Jueces y Fiscales en su práctica profesional, con carácter urgente, sobre 

aquellos fenómenos psicológicos, conductuales y relacionales que inciden en el comportamiento legal 

de las personas. Las peticiones pueden producirse en dos sentidos: 

 

• Forense: mediante la valoración psicológica urgente a víctimas e imputados para la 

adopción de medidas cautelares mediante la emisión de informes psicológicos y, en su caso, la 

posterior ratificación en juicio. 

 

• Asistencial: intervención psicológica a víctimas, familiares, testigos e imputados para 

favorecer las diligencias procesales. 

 

 2.- APOYO PSICOLÓGICO A VÍCTIMAS EN LOS DIFERENTES MOMENTOS 

PROCESALES: Presta una primera atención y orientación psicológica gratuita, inmediata y 

personalizada a los/as ciudadanos/as víctimas de delitos, generando soluciones alternativas a la vía 

judicial, y facilitando el paso por ella. 

  

 Son cada vez más las familias y usuarios, que estando implicados en un proceso judicial, 

demandan asesoramiento psicológico para alguno de los implicados. 

 

 El motivo más habitual, al que hacen referencia los usuarios de este servicio, sigue siendo 

generalmente la preocupación por la situación judicial, como puede ser el caso de hijos de 

progenitores enfrentados o el hecho de estar inmersos en un proceso judicial. Estas problemáticas 

hacen recomendable la asistencia psicológica para facilitar la utilización de sus propios recursos, 

ayudar en la toma de decisiones o informar de la existencia de otros recursos distintos al judicial. 

 

 Debe tenerse en cuenta además que la problemática más frecuente referida a las víctimas es 

"Trastorno Mental de un Tercero o Propia", "Violencia de Género", "Violencia Familiar", es decir, los 

usuarios de este servicio son ciudadanos en situación de especial vulnerabilidad. 

 

 Por todo lo expuesto, el Grupo Parlamentario Socialista de la Asamblea de Madrid presenta y 

formula la siguiente: 



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 181 / 5 de junio de 2014 

 
 

 
22623 

 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 

 La Asamblea de Madrid insta al Consejo de Gobierno a: 

 

 1.- La renovación del Convenio para la prestación del Servicio de Atención y Orientación 

Psicológica Inmediata en la Sede del Juzgado de Guardia de Diligencias de Madrid. 

 

 

 

 

2.7 PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

 

2.7.1 PREGUNTAS QUE SE FORMULAN 

 
 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, de conformidad con los 

artículos 49, 97, 191, 192 y 198 del Reglamento de esta Cámara, acuerda la admisión de las preguntas 

que a continuación se relacionan, para las que se solicita respuesta por escrito. 

 

 Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se 

ordena su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PE-429/2014 RGEP.5611 ──── 

 Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

si tiene previsto la Consejería de Educación, Juventud y Deporte incrementar en el próximo curso 

2014/2015 el número de alumnos de educación infantil en el CEIP Josep Tarradellas de las Tablas de 

Madrid. 

 

 

──── PE-430/2014 RGEP.5612 ──── 

 Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta, 

en caso de que la Consejería de Educación, Juventud y Deporte tenga previsto incrementar en el 

próximo curso 2014/2015 el número de alumnos de educación infantil en el CEIP Josep Tarradellas de 

las Tablas de Madrid, si ha evaluado otras medidas alternativas para evitar la masificación de niños en 

el CEIP Josep Tarradellas. 

 

 

──── PE-431/2014 RGEP.5622 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: motivos que 

han llevado a la reunificación de las UVI en el Hospital Ramón y Cajal. 

 

 

──── PE-432/2014 RGEP.5623 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si 

considera que tras la reunificación de las UVI en el Hospital Ramón y Cajal ha mejorado la prestación 

del servicio sanitario para los pacientes. 
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──── PE-433/2014 RGEP.5624 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si 

tiene prevista la reapertura de la planta donde se ubicaban los servicios de Endocrinología en el 

Hospital Ramón y Cajal. 

 

 

──── PE-434/2014 RGEP.5625 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

cuántas camas se van a cerrar en la temporada de verano en el Hospital Ramón y Cajal. 

 

 

──── PE-435/2014 RGEP.5626 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si 

considera que los ascensores instalados en el Hospital Ramón y Cajal funcionan de manera óptima. 

 

 

──── PE-436/2014 RGEP.5627 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si 

considera que, tras la unificación de los servicios de Neonatología, Urgencia Pediátrica y Unidad de 

Hospitalización Pediátrica que se ha llevado a cabo en el Hospital Infanta Leonor, existen más o 

menos posibilidades de que vuelva a repetirse un hecho como el conocido "Caso Rayan" que tuvo 

lugar hace unos años en nuestra Comunidad. 

 

 

──── PE-437/2014 RGEP.5628 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si 

considera que la atención sanitaria que precisan los bebés neonatos es similar a la del resto de niños, 

en relación a la unificación de los servicios de Neonatología, Urgencia Pediátrica y Unidad de 

Hospitalización Pediátrica que se ha llevado a cabo en el Hospital Infanta Leonor. 

 

 

──── PE-438/2014 RGEP.5629 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si 

considera que el mismo personal de enfermería puede prestar de manera óptima sus servicios si lo 

hace indistinta y simultáneamente a bebés neonatos y al resto de niños, en relación a la unificación de 

los servicios de Neonatología, Urgencia Pediátrica y Unidad de Hospitalización Pediátrica que se ha 

llevado a cabo en el Hospital Infanta Leonor. 

 

 

──── PE-439/2014 RGEP.5630 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si 

considera que la atención a la Neonatología no precisa de una alta especialización y experiencia por 

parte del personal de enfermería, en relación a la unificación de los servicios de Neonatología, 

Urgencia Pediátrica y Unidad de Hospitalización Pediátrica que se ha llevado a cabo en el Hospital 

Infanta Leonor. 
 

 

──── PE-440/2014 RGEP.5631 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta si 

considera que los neonatos están recibiendo la atención que precisan tras la unificación de los servicios 

de Neonatología, Urgencia Pediátrica y Unidad de Hospitalización Pediátrica que se ha llevado a cabo 

en el Hospital Infanta Leonor. 
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──── PE-441/2014 RGEP.5632 ──── 

 De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: justificación de 

la unificación de los servicios de Neonatología, Urgencia Pediátrica y Unidad de Hospitalización 

Pediátrica que se ha llevado a cabo en el Hospital Infanta Leonor. 

 

 

──── PE-448/2014 RGEP.5672 ──── 

 Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

cómo garantiza la Consejería de Educación, Juventud y Deporte el mantenimiento de las ratios 

profesor/alumnos en los períodos de recreo (guardias) ante la potencial situación de riesgo de 

accidentes de éstos últimos cuando un profesor está de baja y en tanto es sustituido por un interino. 

 

 

──── PE-450/2014 RGEP.5674 ──── 

 Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: explicación 

de que en el módulo de Formación Profesional FCT (Formación Centros de Trabajo) se haya 

producido una disminución desde las 6 horas en el curso 2011/2012, a las 5 horas el curso 2012/2013 y 

a las 2 horas en el curso actual. 

 

 

──── PE-452/2014 RGEP.5684 ──── 

 Del Diputado Sr. Fabo Ordóñez, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se 

pregunta si se va conservar algo de la obra de Antonio Palacios y Miguel de Otamendi en las cocheras 

de Metro de Reina Victoria. 

 

 

──── PE-453/2014 RGEP.5685 ──── 

 Del Diputado Sr. Fabo Ordóñez, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se 

pregunta si hay algún proyecto en la actualidad para el Mercado de Frutas y Verduras de Legazpi. 

 

 

──── PE-456/2014 RGEP.5782 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: a fecha 30-04-14, 

se pregunta si se encuentra íntegramente abonado el importe total de las obras de renovación del área 

pediátrica del Hospital Ramón y Cajal por las que se ha procedido a unificar todos los servicios 

pediátricos del centro. 

 

 

──── PE-457/2014 RGEP.5784 ──── 

 De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

si tiene previsto modificar el horario de comienzo de extracciones de sangre en el centro de 

especialidades Pedro González Bueno del distrito de San Blas-Canillejas en Madrid. 

 

 

──── PE-458/2014 RGEP.5785 ──── 

 De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: motivo de 

no citar previamente a los pacientes para extracciones de sangre en el centro de especialidades Pedro 

González Bueno del distrito de San Blas-Canillejas en Madrid. 
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2.7.3 TRANSFORMACIÓN DE PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

 
Transformación de Preguntas para Respuesta Escrita en Peticiones de Información 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, considerando el objeto 

de las iniciativas parlamentarias, que a continuación se relacionan, y de conformidad con lo dispuesto 

por los artículos 18.1, 49.1.c), 97 y 192.3.a) del Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y 

admisión a trámite como Peticiones de Información. 

 

 Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se 

ordena su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PI-2794/2014 RGEP.5780 ──── 

(Transformada de PE-454/2014 RGEP.5780) 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta a 

cuánto asciende el coste total de las obras de remodelación del área pediátrica del Hospital Ramón y 

Cajal por las que se unifican todos los servicios pediátricos del centro. 

 

 

──── PI-2795/2014 RGEP.5781 ──── 

(Transformada de PE-455/2014 RGEP.5781) 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta a 

cargo de qué partida presupuestaria se han financiado las obras de remodelación del área pediátrica 

del Hospital Ramón y Cajal por las que se han unificado todos los servicios pediátricos del centro. 

 

 
 

2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS FORMULADAS 

 
 Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se 

ordena publicar en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid las siguientes contestaciones escritas a 

las correspondientes preguntas parlamentarias. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PE-914/2013 RGEP.7044 ──── 

(Transformada de PCOP-639/2013 RGEP.7044) 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se 

pregunta cómo valora el Gobierno de la Comunidad de Madrid del hecho de que, tras la renuncia de 

Castilla La Mancha, se ha convertido en el único gobierno autonómico que va a conceder a empresas 

privadas la gestión sanitaria de hospitales del Sistema Nacional de Salud que ya están funcionando. 

 



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 181 / 5 de junio de 2014 

 
 

 
22627 

 

RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Gobierno Regional ha decidido 

dejar sin efecto el proceso de externalización de la gestión sanitaria en la Comunidad de Madrid. 

 

 

──── PE-1023/2013 RGEP.7046 ──── 

(Transformada de PCOC-597/2013 RGEP.7046) 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se 

pregunta cómo valora el Gobierno de la Comunidad de Madrid el hecho de que, tras la renuncia de 

Castilla La Mancha, se ha convertido en el único gobierno autonómico que va a conceder a empresas 

privadas la gestión sanitaria de hospitales del Sistema Nacional de Salud que ya están funcionando. 

 

RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Gobierno Regional ha decidido 

dejar sin efecto el proceso de externalización de la gestión sanitaria en la Comunidad de Madrid. 

 

 

──── PE-102/2014 RGEP.2080 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se 

pregunta cómo valora el Gobierno de la Comunidad de Madrid que el número de médicos que han 

pedido el certificado de idoneidad para poder trabajar en el extranjero haya aumentado en nuestra 

comunidad un 75% en el año 2013 respecto a 2012. 

 

RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Viceconsejero de Asistencia 

Sanitaria respondió a esta cuestión en la Comisión de Sanidad del día 16 de abril de 2014, con motivo 

de la sustanciación de la PCOC-340/2014 RGEP.2076, tal y como figura en el Diario de Sesiones de la 

Asamblea de Madrid número 595 correspondiente a la citada fecha. 

 

 

──── PE-246/2014 RGEP.3531 ──── 

 Del Diputado Sr. Fabo Ordóñez, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se 

pregunta si considera la Consejería que las resoluciones definitivas de las subvenciones de formación 

continua en base a la Orden de 2011 firmadas por el responsable indicado en la orden correspondiente 

eran todas ellas correctas. 

 

RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que no hay constancia de ninguna 

incorrección en el proceso de concesión de las subvenciones de las Órdenes a que se hace mención en 

las convocatorias de 2011 y 2012. 

 

 

──── PE-247/2014 RGEP.3532 ──── 

 Del Diputado Sr. Fabo Ordóñez, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se 

pregunta si considera la Consejería que las resoluciones definitivas de las subvenciones de formación 

continua en base a la Orden de 2012 firmadas por el responsable indicado en la orden correspondiente 

eran todas ellas correctas. 
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RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que no hay constancia de ninguna 

incorrección en el proceso de concesión de las subvenciones de las Órdenes a que se hace mención en 

las convocatorias de 2011 y 2012. 

 

 

──── PE-256/2014 RGEP.3608 ──── 

 De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

si tienen previsto alguna reforma estructural en el Centro de Salud "Emisora" de Pozuelo de Alarcón 

(Madrid). 

 

RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que si bien a lo largo de los años se han 

venido realizando continuas inversiones destinadas a renovar y/o reponer las infraestructuras de 

dicho centro,  se va a realizar un estudio relativo a una posible reforma en el mismo. 

 

 

──── PE-277/2014 RGEP.3997 ──── 

 Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: criterios que 

se aplican por la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio para la determinación y 

asignación de los complementos de productividad del personal a su servicio. 

 

RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el personal funcionario y laboral de 

la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio no percibe complemento de 

productividad. 

 

 

──── PE-278/2014 RGEP.3998 ──── 

 Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: modo en 

que se justifica el especial rendimiento, la actividad extraordinaria y el interés o iniciativa en el 

desempeño del trabajo de Dña. Nerea Alzola, según se establece por Decreto 85/1989, de 20 de julio. 

 

RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Decreto 85/1989, de 20 de julio, 

que desarrolla el artículo 74 c) de la Ley 1/1986, de 10 de abril, reguladora de la Función Pública en la 

Comunidad de Madrid, sólo es de aplicación al personal funcionario de la propia Comunidad de 

Madrid.  

 

 Dña. Nerea Alzola Álvarez no es funcionaria de la Comunidad de Madrid sino personal 

directivo de la empresa pública GEDESMA, S.A., por lo que no le es de aplicación el citado Decreto. 

 

 

──── PE-292/2014 RGEP.4148 ──── 

 De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

si tienen conocimiento de la creación y puesta en marcha de un Instituto Oncológico en la Fundación 

Jiménez Díaz. 
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RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Gobierno Regional tiene 

conocimiento de la creación de un Instituto Oncológico que integrará funcionalmente algunos de los 

servicios y actividades de la Fundación Jiménez Díaz y de otros hospitales de la red de utilización 

pública de la Comunidad de Madrid, en el ámbito de la asistencia, investigación y docencia relativas a 

la oncología.  

 

 El Hospital de Nuestra Señora de la Concepción es un centro de titularidad privada, 

gestionado por la Fundación Jiménez Díaz UTE y vinculado a la Red Sanitaria Única de la Comunidad 

de Madrid en virtud del Convenio de Vinculación Singular celebrado entre el SERMAS y dicha 

Fundación con fecha de 28 de diciembre de 2006, el cual rige la relación entre ambos y disciplina la 

participación del Hospital en la citada Red Sanitaria y la asistencia gratuita que presta a la población 

protegida por el Sistema Sanitario de la Comunidad, no exigiendo autorización administrativa, ni 

tampoco comunicación previa, para la constitución del referido Instituto Oncológico.  

 

 Por otra parte, la creación del dicho Instituto se incardina en la autonomía organizativa propia 

de una organización de naturaleza jurídico privada como la Fundación Jiménez Díaz UTE y, por tanto, 

la valoración de los motivos para su creación y puesta en marcha quedan al margen de las funciones y 

competencias propias de la Administración de la Comunidad de Madrid. 

 

 Igualmente sucede con el personal sanitario que pueda llegar a ejercer sus funciones en el 

marco del mencionado Instituto ya que al no ser personal de la Comunidad de Madrid, la eventual 

reorganización de su relación con entidades privadas queda fuera del ámbito de competencias de 

dicha Comunidad. 

 

 En cuanto a su incidencia en los servicios prestados, la creación del citado Instituto es 

plenamente compatible con las obligaciones asumidas por la Fundación Jiménez Díaz-UTE en el 

Convenio anteriormente citado, cuyo adecuado cumplimiento garantizará la Consejería de Sanidad. 

La creación del Instituto Oncológico entra dentro del ámbito de libre organización de sus recursos por 

la Fundación Jiménez Díaz UTE, si bien se estima que su puesta en marcha puede redundar en una 

mejora de la asistencia gratuita que reciben los pacientes beneficiarios del Sistema Sanitario de la 

Comunidad de Madrid en la Red Sanitaria Única madrileña. 

 

 

──── PE-293/2014 RGEP.4149 ──── 

 De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

si han autorizado la creación y puesta en marcha de un Instituto Oncológico en la Fundación Jiménez 

Díaz. 

 

RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Gobierno Regional tiene 

conocimiento de la creación de un Instituto Oncológico que integrará funcionalmente algunos de los 

servicios y actividades de la Fundación Jiménez Díaz y de otros hospitales de la red de utilización 

pública de la Comunidad de Madrid, en el ámbito de la asistencia, investigación y docencia relativas a 

la oncología.  

 

 El Hospital de Nuestra Señora de la Concepción es un centro de titularidad privada, 

gestionado por la Fundación Jiménez Díaz UTE y vinculado a la Red Sanitaria Única de la Comunidad 

de Madrid en virtud del Convenio de Vinculación Singular celebrado entre el SERMAS y dicha 
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Fundación con fecha de 28 de diciembre de 2006, el cual rige la relación entre ambos y disciplina la 

participación del Hospital en la citada Red Sanitaria y la asistencia gratuita que presta a la población 

protegida por el Sistema Sanitario de la Comunidad, no exigiendo autorización administrativa, ni 

tampoco comunicación previa, para la constitución del referido Instituto Oncológico.  

 

 Por otra parte, la creación del dicho Instituto se incardina en la autonomía organizativa propia 

de una organización de naturaleza jurídico privada como la Fundación Jiménez Díaz UTE y, por tanto, 

la valoración de los motivos para su creación y puesta en marcha quedan al margen de las funciones y 

competencias propias de la Administración de la Comunidad de Madrid. 

 

 Igualmente sucede con el personal sanitario que pueda llegar a ejercer sus funciones en el 

marco del mencionado Instituto ya que al no ser personal de la Comunidad de Madrid, la eventual 

reorganización de su relación con entidades privadas queda fuera del ámbito de competencias de 

dicha Comunidad. 

 

 En cuanto a su incidencia en los servicios prestados, la creación del citado Instituto es 

plenamente compatible con las obligaciones asumidas por la Fundación Jiménez Díaz-UTE en el 

Convenio anteriormente citado, cuyo adecuado cumplimiento garantizará la Consejería de Sanidad. 

La creación del Instituto Oncológico entra dentro del ámbito de libre organización de sus recursos por 

la Fundación Jiménez Díaz UTE, si bien se estima que su puesta en marcha puede redundar en una 

mejora de la asistencia gratuita que reciben los pacientes beneficiarios del Sistema Sanitario de la 

Comunidad de Madrid en la Red Sanitaria Única madrileña. 

 

 

──── PE-294/2014 RGEP.4150 ──── 

 De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: motivo 

para la creación y puesta en marcha de un Instituto Oncológico en la Fundación Jiménez Díaz. 

 

RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Gobierno Regional tiene 

conocimiento de la creación de un Instituto Oncológico que integrará funcionalmente algunos de los 

servicios y actividades de la Fundación Jiménez Díaz y de otros hospitales de la red de utilización 

pública de la Comunidad de Madrid, en el ámbito de la asistencia, investigación y docencia relativas a 

la oncología.  

 

 El Hospital de Nuestra Señora de la Concepción es un centro de titularidad privada, 

gestionado por la Fundación Jiménez Díaz UTE y vinculado a la Red Sanitaria Única de la Comunidad 

de Madrid en virtud del Convenio de Vinculación Singular celebrado entre el SERMAS y dicha 

Fundación con fecha de 28 de diciembre de 2006, el cual rige la relación entre ambos y disciplina la 

participación del Hospital en la citada Red Sanitaria y la asistencia gratuita que presta a la población 

protegida por el Sistema Sanitario de la Comunidad, no exigiendo autorización administrativa, ni 

tampoco comunicación previa, para la constitución del referido Instituto Oncológico.  

 

 Por otra parte, la creación del dicho Instituto se incardina en la autonomía organizativa propia 

de una organización de naturaleza jurídico privada como la Fundación Jiménez Díaz UTE y, por tanto, 

la valoración de los motivos para su creación y puesta en marcha quedan al margen de las funciones y 

competencias propias de la Administración de la Comunidad de Madrid. 
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 Igualmente sucede con el personal sanitario que pueda llegar a ejercer sus funciones en el 

marco del mencionado Instituto ya que al no ser personal de la Comunidad de Madrid, la eventual 

reorganización de su relación con entidades privadas queda fuera del ámbito de competencias de 

dicha Comunidad. 

 

 En cuanto a su incidencia en los servicios prestados, la creación del citado Instituto es 

plenamente compatible con las obligaciones asumidas por la Fundación Jiménez Díaz-UTE en el 

Convenio anteriormente citado, cuyo adecuado cumplimiento garantizará la Consejería de Sanidad. 

La creación del Instituto Oncológico entra dentro del ámbito de libre organización de sus recursos por 

la Fundación Jiménez Díaz UTE, si bien se estima que su puesta en marcha puede redundar en una 

mejora de la asistencia gratuita que reciben los pacientes beneficiarios del Sistema Sanitario de la 

Comunidad de Madrid en la Red Sanitaria Única madrileña. 

 

 
──── PE-295/2014 RGEP.4151 ──── 

 De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

de qué manera puede afectar al personal sanitario la creación y puesta en marcha de un Instituto 

Oncológico en la Fundación Jiménez Díaz. 

 
RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Gobierno Regional tiene 

conocimiento de la creación de un Instituto Oncológico que integrará funcionalmente algunos de los 

servicios y actividades de la Fundación Jiménez Díaz y de otros hospitales de la red de utilización 

pública de la Comunidad de Madrid, en el ámbito de la asistencia, investigación y docencia relativas a 

la oncología.  

 

 El Hospital de Nuestra Señora de la Concepción es un centro de titularidad privada, 

gestionado por la Fundación Jiménez Díaz UTE y vinculado a la Red Sanitaria Única de la Comunidad 

de Madrid en virtud del Convenio de Vinculación Singular celebrado entre el SERMAS y dicha 

Fundación con fecha de 28 de diciembre de 2006, el cual rige la relación entre ambos y disciplina la 

participación del Hospital en la citada Red Sanitaria y la asistencia gratuita que presta a la población 

protegida por el Sistema Sanitario de la Comunidad, no exigiendo autorización administrativa, ni 

tampoco comunicación previa, para la constitución del referido Instituto Oncológico.  

 

 Por otra parte, la creación del dicho Instituto se incardina en la autonomía organizativa propia 

de una organización de naturaleza jurídico privada como la Fundación Jiménez Díaz UTE y, por tanto, 

la valoración de los motivos para su creación y puesta en marcha quedan al margen de las funciones y 

competencias propias de la Administración de la Comunidad de Madrid. 

 

 Igualmente sucede con el personal sanitario que pueda llegar a ejercer sus funciones en el 

marco del mencionado Instituto ya que al no ser personal de la Comunidad de Madrid, la eventual 

reorganización de su relación con entidades privadas queda fuera del ámbito de competencias de 

dicha Comunidad. 

 

 En cuanto a su incidencia en los servicios prestados, la creación del citado Instituto es 

plenamente compatible con las obligaciones asumidas por la Fundación Jiménez Díaz-UTE en el 

Convenio anteriormente citado, cuyo adecuado cumplimiento garantizará la Consejería de Sanidad. 

La creación del Instituto Oncológico entra dentro del ámbito de libre organización de sus recursos por 
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la Fundación Jiménez Díaz UTE, si bien se estima que su puesta en marcha puede redundar en una 

mejora de la asistencia gratuita que reciben los pacientes beneficiarios del Sistema Sanitario de la 

Comunidad de Madrid en la Red Sanitaria Única madrileña. 

 

 
──── PE-296/2014 RGEP.4152 ──── 

 De la Diputada Sra. Conejero Palero, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

de qué manera puede afectar en los servicios prestados la creación y puesta en marcha de un Instituto 

Oncológico en la Fundación Jiménez Díaz. 

 
RESPUESTA 

 

 En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Gobierno Regional tiene 

conocimiento de la creación de un Instituto Oncológico que integrará funcionalmente algunos de los 

servicios y actividades de la Fundación Jiménez Díaz y de otros hospitales de la red de utilización 

pública de la Comunidad de Madrid, en el ámbito de la asistencia, investigación y docencia relativas a 

la oncología.  

 

 El Hospital de Nuestra Señora de la Concepción es un centro de titularidad privada, 

gestionado por la Fundación Jiménez Díaz UTE y vinculado a la Red Sanitaria Única de la Comunidad 

de Madrid en virtud del Convenio de Vinculación Singular celebrado entre el SERMAS y dicha 

Fundación con fecha de 28 de diciembre de 2006, el cual rige la relación entre ambos y disciplina la 

participación del Hospital en la citada Red Sanitaria y la asistencia gratuita que presta a la población 

protegida por el Sistema Sanitario de la Comunidad, no exigiendo autorización administrativa, ni 

tampoco comunicación previa, para la constitución del referido Instituto Oncológico.  

 

 Por otra parte, la creación del dicho Instituto se incardina en la autonomía organizativa propia 

de una organización de naturaleza jurídico privada como la Fundación Jiménez Díaz UTE y, por tanto, 

la valoración de los motivos para su creación y puesta en marcha quedan al margen de las funciones y 

competencias propias de la Administración de la Comunidad de Madrid. 

 

 Igualmente sucede con el personal sanitario que pueda llegar a ejercer sus funciones en el 

marco del mencionado Instituto ya que al no ser personal de la Comunidad de Madrid, la eventual 

reorganización de su relación con entidades privadas queda fuera del ámbito de competencias de 

dicha Comunidad. 

 

 En cuanto a su incidencia en los servicios prestados, la creación del citado Instituto es 

plenamente compatible con las obligaciones asumidas por la Fundación Jiménez Díaz-UTE en el 

Convenio anteriormente citado, cuyo adecuado cumplimiento garantizará la Consejería de Sanidad. 

La creación del Instituto Oncológico entra dentro del ámbito de libre organización de sus recursos por 

la Fundación Jiménez Díaz UTE, si bien se estima que su puesta en marcha puede redundar en una 

mejora de la asistencia gratuita que reciben los pacientes beneficiarios del Sistema Sanitario de la 

Comunidad de Madrid en la Red Sanitaria Única madrileña. 
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5. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA 

 

5.1 COMPARECENCIAS 

 

5.1.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS COMISIONES 

 
 Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se 

ordena publicar en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid las siguientes Comparecencias ante las 

Comisiones. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 
──── C-948/2014 RGEP.5572 ──── 

 Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se solicita 

la comparecencia del Sr. D. Raúl Cordero Núñez, Secretario de Política Territorial de Comisiones 

Obreras de Madrid, ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, con el siguiente 

objeto: sostenibilidad de la política de ordenación del territorio en la Comunidad de Madrid. (Por vía 

art. 211 RAM). 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del 

Territorio, para que la misma resuelva sobre la invitación para comparecer, de conformidad con el 

artículo 211 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la 

Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de 

Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 
──── C-949/2014 RGEP.5573 ──── 

 Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se solicita 

la comparecencia del Sr. D. Raúl Cordero Núñez, Secretario de Política Territorial de Comisiones 

Obreras de Madrid, ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, con el siguiente 

objeto: presente y futuro del equilibrio territorial de la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 211 RAM). 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del 

Territorio, para que la misma resuelva sobre la invitación para comparecer, de conformidad con el 

artículo 211 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la 
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Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de 

Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 
──── C-950/2014 RGEP.5760 ──── 

 Presentada por el Grupo Parlamentario Unión Progreso y Democracia, por la que se solicita la 

comparecencia del Sr. Consejero de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente y 

Ordenación del Territorio, con el siguiente objeto: situación actual de la gestión de lodos de 

depuradora en la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 209 RAM). 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del 

Territorio, para que la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 209 del Reglamento 

de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de 

conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 
 

 

5.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL 

 

5.2.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN PLENO 

 
 Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se 

ordena publicar en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid las siguientes Preguntas de Respuesta 

Oral en Pleno. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-575/2014 RGEP.5644 ──── 

 De la Diputada Sra. Camins Martínez, del GPP, al Gobierno, con el siguiente objeto: se 

pregunta cómo valora el Gobierno Regional las actuaciones que desarrolla, en el ámbito de su 

competencia, la Agencia Madrileña para la Tutela de Adultos. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 
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publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-578/2014 RGEP.5715 ──── 

 Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

si ha recogido el observatorio contra el racismo y la intolerancia de la Comunidad de Madrid un 

incremento de las denuncias en el ámbito sanitario madrileño. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-583/2014 RGEP.5757 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

si tiene conocimiento el Protectorado de Fundaciones de la Consejería de Asuntos Sociales de la 

existencia de posibles irregularidades, tal y como ha sido recientemente publicado, en relación a la 

entidad tutelar Fundación AFAL Futuro. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-584/2014 RGEP.5758 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: actuaciones 

que ha llevado a cabo el Protectorado de Fundaciones de la Consejería de Asuntos Sociales al objeto de 

velar por el efectivo cumplimiento de los fines fundacionales y la consecución del interés general, 

establecida en virtud del artículo 28 de la Ley 1/1998, de 2 de marzo, de Fundaciones de la 

Comunidad de Madrid, respecto a la entidad tutelar Fundación AFAL Futuro. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 
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publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 
 

Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 
El Presidente de la Asamblea 

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
 

 

──── PCOP-585/2014 RGEP.5761 ──── 

 Del Diputado Sr. Bejarano Ferreras, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: motivo 

del cierre de plantas y quirófanos en el Hospital Gregorio Marañón. 
 

ACUERDO 
 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 
 

Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 
El Presidente de la Asamblea 

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 
 

──── PCOP-586/2014 RGEP.5789 ──── 

 Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente 

objeto: se pregunta si tiene previsto el Gobierno Regional alguna medida para paliar los efectos del 

cierre de los comedores escolares para la población infantil en riesgo de desnutrición de la Comunidad 

de Madrid. 
 

ACUERDO 
 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 
 

Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 
El Presidente de la Asamblea 

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
 

 

──── PCOP-587/2014 RGEP.5790 ──── 

 Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente 

objeto: se pregunta cómo valora el Gobierno Regional los índices de pobreza y exclusión social en la 

Comunidad de Madrid. 
 

ACUERDO 
 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 
 

Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 
El Presidente de la Asamblea 

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
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──── PCOP-588/2014 RGEP.5791 ──── 

 Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente 

objeto: se pregunta si considera el Gobierno Regional que el actual sistema fiscal de la Comunidad de 

Madrid es generador de desigualdad entre los ciudadanos madrileños. 
 

ACUERDO 
 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 
 

Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 
El Presidente de la Asamblea 

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 
 

──── PCOP-589/2014 RGEP.5792 ──── 

 Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente 

objeto: se pregunta si considera el Gobierno Regional suficiente la capacidad redistributiva del sistema 

fiscal de la Comunidad de Madrid. 
 

ACUERDO 
 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 
 

Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 
El Presidente de la Asamblea 

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-590/2014 RGEP.5793 ──── 

 Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente 

objeto: se pregunta si considera el Gobierno Regional que una política contra la evasión y fraude fiscal 

mejoraría las condiciones de vida de los madrileños. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-591/2014 RGEP.5794 ──── 

 Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente 

objeto: se pregunta si considera el Gobierno Regional que las Entidades de Tenencia de Valores 

Extranjeros radicados en la Comunidad de Madrid contribuyen a la mejora de la economía madrileña. 
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ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-592/2014 RGEP.5795 ──── 

 Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente 

objeto: se pregunta cómo valora el Gobierno Regional el estado del sistema de acreditaciones 

profesionales de la Comunidad de Madrid. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-593/2014 RGEP.5796 ──── 

 De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

opinión del Gobierno de la Comunidad de Madrid sobre que el cierre de dos plantas de residuos 

obliga a tirar varias toneladas de lodos al campo. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-594/2014 RGEP.5800 ──── 

 Del Diputado Sr. Velasco Rami, del GPUPyD, al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente 

objeto: valoración que hace del reparto entre los madrileños de los costes de las políticas aplicadas por 

el Gobierno de la Comunidad de Madrid. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 
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publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-595/2014 RGEP.5808 ──── 

 De la Diputada Sra. Valcarce García, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

cómo valora el Gobierno Regional la situación del empleo público en la Comunidad de Madrid. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-596/2014 RGEP.5809 ──── 

 Del Diputado Sr. Iglesias Fernández, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

cómo valora el funcionamiento de los servicios jurídicos de la Comunidad de Madrid llevada a cabo 

en la presente Legislatura. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-597/2014 RGEP.5810 ──── 

 Del Diputado Sr. Gómez Franco, del GPS, al Sr. Presidente del Gobierno, con el siguiente 

objeto: medidas que va a adoptar para mejorar el funcionamiento de los servicios públicos. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
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──── PCOP-598/2014 RGEP.5811 ──── 

 Del Diputado Sr. Henríquez de Luna Losada, del GPP, al Sr. Presidente del Gobierno, con el 

siguiente objeto: valoración que hace el Sr. Presidente de la Red de Hospitales Públicos de la 

Comunidad de Madrid. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-599/2014 RGEP.5812 ──── 

 De la Diputada Sra. García Martín, del GPP, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

cómo utiliza el Gobierno Regional las Nuevas Tecnologías para una mayor eficacia en la extinción de 

los incendios. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-600/2014 RGEP.5813 ──── 

 Del Diputado Sr. Díaz Robles, del GPP, al Gobierno, con el siguiente objeto: medidas que está 

adoptando el Gobierno Regional para favorecer la financiación a las pymes. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-601/2014 RGEP.5814 ──── 

 Del Diputado Sr. Cabrera Orellana, del GPP, al Gobierno, con el siguiente objeto: valoración 

que hace el Consejo de Gobierno de la inclusión de publicidad en la modificación de la ordenanza del 

taxi de Madrid. 
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ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-602/2014 RGEP.5815 ──── 

 Del Diputado Sr. Van-Halen Acedo, del GPP, al Gobierno, con el siguiente objeto: se pregunta 

cómo valora el Gobierno Regional la nueva convocatoria de becas para cursar Formación Profesional 

de Grado Superior en la Comunidad de Madrid. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOP-603/2014 RGEP.5816 ──── 

 Del Diputado Sr. Oficialdegui Alonso de Celada, del GPP, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

impacto que ha tenido en el mercado laboral madrileño la aplicación del Plan de Empleo 2013. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

 

5.2.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN 
 

 Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se 

ordena publicar en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid las siguientes Preguntas de Respuesta 

Oral en Comisión. 
 

Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 
El Presidente de la Asamblea 

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
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──── PCOC-666/2014 RGEP.5608 ──── 

 De la Diputada Sra. Camins Martínez, del GPP, al Gobierno ante la Comisión de Asuntos 

Sociales, con el siguiente objeto: se pregunta cómo valora el Gobierno Regional las actuaciones que 

desarrolla, en el ámbito de su competencia, la Agencia Madrileña para la Tutela de Adultos. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Asuntos Sociales, conforme a los artículos 49, 97, 

191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la 

Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 
──── PCOC-667/2014 RGEP.5615 ──── 

 Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al Gobierno ante la Comisión de Transportes, 

Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: planes del Consorcio Regional de Transportes de 

la Comunidad de Madrid para facilitar el acceso de los vecinos del distrito de Barajas a su hospital de 

referencia. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, 

conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 
──── PCOC-668/2014 RGEP.5616 ──── 

 Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al Gobierno ante la Comisión de Transportes, 

Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: motivos por los que la estación de Metro El 

Capricho permanece cerrada. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, 

conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
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──── PCOC-669/2014 RGEP.5617 ──── 

 Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al Gobierno ante la Comisión de Transportes, 

Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: planes del Consejo de Gobierno para garantizar el 

transporte público a los vecinos afectados por las obras de adecuación de la Línea 5 de Metro. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, 

conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 
──── PCOC-670/2014 RGEP.5669 ──── 

 Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno ante la Comisión de Educación y 

Deporte, con el siguiente objeto: se pregunta si va a transformar el Gobierno de la Comunidad de 

Madrid el Colegio Josep Tarradellas de Las Tablas de Madrid en Línea 8 sin hacer obras. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación y Deporte, conforme a los artículos 49, 

97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la 

Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 
──── PCOC-674/2014 RGEP.5708 ──── 

 De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de 

Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: se pregunta si puede informar de 

todos los cortes de servicio que se producirán por las obras programadas en Metro y las alternativas 

que se ofrecen a los usuarios. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, 

conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
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──── PCOC-675/2014 RGEP.5709 ──── 

 De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de 

Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: funciones del Subdirector de 

Seguridad de Metro Madrid. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, 

conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 
──── PCOC-676/2014 RGEP.5710 ──── 

 De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de 

Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: funciones del Director de Seguridad 

de Metro Madrid. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, 

conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 
──── PCOC-677/2014 RGEP.5711 ──── 

 De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de 

Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: se pregunta cómo valora la Dirección 

de la empresa Metro Madrid el servicio de las empresas contratadas de seguridad. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, 

conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
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──── PCOC-678/2014 RGEP.5712 ──── 

 De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de 

Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: se pregunta cómo valora la Dirección 

de la empresa Metro Madrid las condiciones en las que están prestando el servicio las empresas 

contratadas de seguridad. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, 

conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOC-679/2014 RGEP.5713 ──── 

 De la Diputada Sra. Moreno Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de 

Transportes, Infraestructuras y Vivienda, con el siguiente objeto: cantidad que reclama FCC como 

intereses de demora, en relación con el pago de las obras en la línea 2, finalizadas con anterioridad a la 

extinción de Mintra. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, 

conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su 

publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PCOC-685/2014 RGEP.5766 ──── 

 Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno ante la Comisión de Presidencia y 

Justicia, con el siguiente objeto: modificaciones que tienen previstas de la Ley 2/2003, de 11 de marzo, 

de Administración Local de la Comunidad de Madrid para adaptarla a lo previsto en la Ley 27/2013, 

de 27 de diciembre, de Racionalización y Sostenibilidad Financiera de la Administración Local. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presidencia y Justicia, conforme a los artículos 49, 

97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la 

Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
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──── PCOC-686/2014 RGEP.5783 ──── 

 De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno ante la Comisión de 

Presidencia y Justicia, con el siguiente objeto: situación en que se encuentra la Auditoría de Cuentas 

del Campus de la Justicia. 

 

ACUERDO 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda admitir a 

trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presidencia y Justicia, conforme a los artículos 49, 

97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la 

Asamblea de Madrid. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

 

5.3 PETICIONES DE INFORMACIÓN 

 
 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, acuerda la tramitación 

de las Peticiones de Información que a continuación se relacionan, por el procedimiento del artículo 18 

del Reglamento de la Asamblea y ordena su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de 

Madrid por los artículos 49 y 97. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 

 

 

──── PI-2065/2014 RGEP.5575 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

fecha de la última inspección de los servicios de sanidad mortuoria de la Consejería de Sanidad a las 

instalaciones de la facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid. 

 

 

──── PI-2066/2014 RGEP.5576 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

fecha de la última inspección de los servicios de sanidad mortuoria de la Consejería de Sanidad a las 

instalaciones de la facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid. 

 

 

──── PI-2067/2014 RGEP.5577 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

fecha de la última inspección de los servicios de sanidad mortuoria de la Consejería de Sanidad a las 

instalaciones de la facultad de Medicina de la Universidad de Alcalá de Henares. 

 

 

──── PI-2068/2014 RGEP.5578 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

recursos humanos y materiales destinados específicamente y en exclusiva por la Consejería de 
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Sanidad a realizar funciones de vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 31 de diciembre 

de 2010. 

 

 

──── PI-2069/2014 RGEP.5579 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

recursos humanos y materiales destinados específicamente y en exclusiva por la Consejería de 

Sanidad a realizar funciones de vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 31 de diciembre 

de 2011. 

 

 

──── PI-2070/2014 RGEP.5580 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

recursos humanos y materiales destinados específicamente y en exclusiva por la Consejería de 

Sanidad a realizar funciones de vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 31 de diciembre 

de 2012. 

 

 

──── PI-2071/2014 RGEP.5581 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

recursos humanos y materiales destinados específicamente y en exclusiva por la Consejería de 

Sanidad a realizar funciones de vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 31 de diciembre 

de 2013. 

 

 

──── PI-2072/2014 RGEP.5582 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

recursos humanos y materiales destinados específicamente y en exclusiva por la Consejería de 

Sanidad a realizar funciones de vigilancia y supervisión de sanidad mortuoria a fecha 22 de mayo de 

2014. 

 

 

──── PI-2073/2014 RGEP.5584 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

presupuesto asignado al capítulo 1 para sustituciones de personal en el contrato programa del Centro 

de Salud General Ricardos en los años 2011, 2012, 2013 y 2014. 

 

 

──── PI-2074/2014 RGEP.5585 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

gasto real en sustituciones de personal realizado en el Centro de Salud General Ricardos en los años 

2011, 2012 y 2013. 

 

 

──── PI-2075/2014 RGEP.5586 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

presupuesto asignado al capítulo 1 para sustituciones de personal en el contrato programa del Centro 

de Salud Fátima en los años 2011, 2012, 2013 y 2014. 
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──── PI-2076/2014 RGEP.5587 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

gasto real en sustituciones de personal realizado en el Centro de Salud Fátima en los años 2011, 2012 y 

2013. 

 

 

──── PI-2077/2014 RGEP.5588 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

presupuesto asignado al capítulo 1 para sustituciones de personal en el contrato programa del Centro 

de Salud Las Águilas en los años 2011, 2012, 2013 y 2014. 

 

 

──── PI-2078/2014 RGEP.5589 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

gasto real en sustituciones de personal realizado en el Centro de Salud Las Águilas en los años 2011, 

2012 y 2013. 

 

 

──── PI-2079/2014 RGEP.5590 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

presupuesto asignado al capítulo 1 para sustituciones de personal en el contrato programa del Centro 

de Salud Legazpi en los años 2011, 2012, 2013 y 2014. 

 

 

──── PI-2080/2014 RGEP.5591 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

gasto real en sustituciones de personal realizado en el Centro de Salud Legazpi en los años 2011, 2012 

y 2013. 

 

 

──── PI-2081/2014 RGEP.5594 ──── 

 De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: fecha 

de creación y composición del grupo técnico de seguimiento de la implantación del Sistema de la 

Garantía Juvenil. (Por vía art. 18.5 RAM). 

 

 

──── PI-2082/2014 RGEP.5595 ──── 

 De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

convocatoria del Consejo General del Sistema Nacional de Empleo. (Por vía art. 18.5 RAM). 

 

 

──── PI-2083/2014 RGEP.5596 ──── 

 De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: acta 

del Consejo General de Formación Profesional que haya abordado la Garantía Juvenil. (Por vía art. 

18.5 RAM). 

 

 

──── PI-2084/2014 RGEP.5597 ──── 

 De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

programa operativo de empleo juvenil. (Por vía art. 18.5 RAM). 
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──── PI-2085/2014 RGEP.5598 ──── 

 De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

procedimiento administrativo de aplicación de la garantía juvenil. (Por vía art. 18.5 RAM). 

 

 

──── PI-2086/2014 RGEP.5599 ──── 

 De la Diputada Sra. Sánchez Melero, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

informes disponibles sobre las medidas adoptadas para el desarrollo de la garantía juvenil. (Por vía 

art. 18.5 RAM). 

 

 

──── PI-2092/2014 RGEP.5686 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: número de 

plazas ocupadas por personas no beneficiarias de la Ley de Dependencia dentro del Programa 903 de 

los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. 

 

 

──── PI-2093/2014 RGEP.5687 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: número de 

plazas ocupadas por personas beneficiarias de la Ley de Dependencia, con desglose de niveles, dentro 

del Programa 904 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. 

 

 

──── PI-2094/2014 RGEP.5688 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: número de 

plazas ocupadas por personas no beneficiarias de la Ley de Dependencia dentro del Programa 904 de 

los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. 

 

 

──── PI-2095/2014 RGEP.5689 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: número de 

plazas ocupadas por personas beneficiarias de la Ley de Dependencia, con desglose de niveles, dentro 

del Programa 931 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. 

 

 

──── PI-2096/2014 RGEP.5690 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: número de 

plazas ocupadas por personas no beneficiarias de la Ley de Dependencia dentro del Programa 931 de 

los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. 

 

 

──── PI-2097/2014 RGEP.5691 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: número de 

plazas ocupadas por personas beneficiarias de la Ley de Dependencia, con desglose de niveles, dentro 

del Programa 932 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. 

 

 

──── PI-2098/2014 RGEP.5692 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: número de 

plazas ocupadas por personas no beneficiarias de la Ley de Dependencia dentro del Programa 932 de 

los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el año 2013. 
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──── PI-2099/2014 RGEP.5693 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: número de 

plazas de atención temprana ocupadas por personas beneficiarias de la Ley de Dependencia, con 

desglose de niveles, dentro del Programa 940 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el 

año 2013. 

 

 
──── PI-2100/2014 RGEP.5694 ──── 

 Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: número de 

plazas de atención temprana ocupadas por personas no beneficiarias de la Ley de Dependencia con 

desglose de niveles dentro del Programa 940 de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el 

año 2013. 

 

 

──── PI-2101/2014 RGEP.5695 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

presupuesto asignado al capítulo 2 para gastos de farmacia en el contrato programa del Centro de 

Salud General Ricardos en los años 2011, 2012, 2013 y 2014. 

 

 
──── PI-2102/2014 RGEP.5696 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

gasto real en material de farmacia realizado en el Centro de Salud General Ricardos en los años 2011, 

2012 y 2013. 

 

 

──── PI-2103/2014 RGEP.5697 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

información de las derivaciones de pacientes a Hospitales realizadas desde el Centro de Salud General 

Ricardos en los años 2011, 2012 y 2013. 

 

 

──── PI-2104/2014 RGEP.5698 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

presupuesto asignado al capítulo 2 para gastos de farmacia en el contrato programa del Centro de 

Salud Fátima en los años 2011, 2012, 2013 y 2014. 

 

 

──── PI-2105/2014 RGEP.5699 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

gasto real en material de farmacia realizado en el Centro de Salud Fátima en los años 2011, 2012 y 

2013. 

 

 

──── PI-2106/2014 RGEP.5700 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

información de las derivaciones de pacientes a hospitales realizadas desde el Centro de Salud Fátima 

en los años 2011, 2012 y 2013. 
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──── PI-2107/2014 RGEP.5701 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

presupuesto asignado al capítulo 2 para gastos de farmacia en el contrato programa del Centro de 

Salud Las Águilas en los años 2011, 2012, 2013 y 2014. 

 

 
──── PI-2108/2014 RGEP.5702 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

gasto real en material de farmacia realizado en el Centro de Salud Las Águilas en los años 2011, 2012 y 

2013. 

 

 

──── PI-2109/2014 RGEP.5703 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

información de las derivaciones de pacientes a Hospitales realizadas desde el Centro de Salud Las 

Águilas en los años 2011, 2012 y 2013. 

 

 

──── PI-2110/2014 RGEP.5704 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

presupuesto asignado al capítulo 2 para gastos de farmacia en el contrato programa del Centro de 

Salud Legazpi en los años 2011, 2012, 2013 y 2014. 

 

 

──── PI-2111/2014 RGEP.5705 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

gasto real en material de farmacia realizado en el Centro de Salud Legazpi en los años 2011, 2012 y 

2013. 

 

 

──── PI-2112/2014 RGEP.5706 ──── 

 Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, con el siguiente objeto: 

información de las derivaciones de pacientes a hospitales realizadas desde el Centro de Salud Legazpi 

en los años 2011, 2012 y 2013. 

 

 

──── PI-2113/2014 RGEP.5724 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa FENADISMER para programas de 

formación en el año 2012. 

 
 

──── PI-2114/2014 RGEP.5725 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa ASOCEN para programas de 

formación en el año 2012. 
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──── PI-2115/2014 RGEP.5726 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa ACOPLA para programas de 

formación en el año 2012. 

 

 

──── PI-2116/2014 RGEP.5727 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa ASOC. COM. SAN DIEGO para 

programas de formación en el año 2012. 

 

 

──── PI-2117/2014 RGEP.5728 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa ACU para programas de formación 

en el año 2012. 

 

 

──── PI-2118/2014 RGEP.5729 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa OTA para programas de formación 

en el año 2012. 

 
 

──── PI-2119/2014 RGEP.5730 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa ASOFREDA para programas de 

formación en el año 2012. 
 

 

──── PI-2120/2014 RGEP.5731 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa APROSA para programas de 

formación en el año 2012. 

 

 

──── PI-2121/2014 RGEP.5732 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa AMETRA para programas de 

formación en el año 2012. 

 

 

──── PI-2122/2014 RGEP.5733 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa AEP para programas de formación 

en el año 2012. 

 

 

──── PI-2123/2014 RGEP.5734 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa AMETRA para programas de 

formación en el año 2013. 
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──── PI-2124/2014 RGEP.5735 ──── 

 Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

documento de concesión de la subvención recibida por la empresa AEP para programas de formación 

en el año 2013. 

 

 

──── PI-2125/2014 RGEP.5765 ──── 

 De la Diputada Sra. Fernández Sanz, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: informe 

anual de 2013 de los Servicios Sociales de las Mancomunidades de Servicios Sociales o Memoria Anual 

de Gestión durante 2013 de las Mancomunidades, en materia de Servicios Sociales, que constan en el 

escrito. 

 

 

──── PI-2126/2014 RGEP.5767 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

intervenciones quirúrgicas realizadas en los quirófanos del área pediátrica del Hospital Ramón y Cajal 

a lo largo del año 2013. 

 

 

──── PI-2127/2014 RGEP.5768 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

intervenciones quirúrgicas realizadas en los quirófanos del área pediátrica del Hospital Ramón y Cajal 

a lo largo del año 2009. 

 

 

──── PI-2128/2014 RGEP.5769 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

consultas pediátricas atendidas en el área pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 

2013. 

 

 

──── PI-2129/2014 RGEP.5770 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: copia del 

expediente de contratación por el que se llevan a cabo las obras de renovación del área pediátrica del 

Hospital Ramón y Cajal a través de las cuales se unifican todos los servicios pediátricos del centro. 

 

 

──── PI-2130/2014 RGEP.5771 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

consultas pediátricas atendidas en el área pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 

2009. 

 

 

──── PI-2131/2014 RGEP.5772 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

urgencias pediátricas atendidas en el Hospital Ramón y Cajal durante el año 2009. 

 

 

──── PI-2132/2014 RGEP.5773 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

urgencias pediátricas atendidas en el Hospital Ramón y Cajal durante el año 2013. 
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──── PI-2133/2014 RGEP.5774 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

pruebas diagnósticas realizadas en el área pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 

2009. 

 

 

──── PI-2134/2014 RGEP.5775 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

pruebas diagnósticas realizadas en el área pediátrica del Hospital Ramón y Cajal a lo largo del año 

2013. 

 

 

──── PI-2135/2014 RGEP.5776 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

ingresos en la UVI pediátrica del Hospital Ramón y Cajal durante el año 2009. 

 

 

──── PI-2136/2014 RGEP.5777 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

ingresos en la UVI pediátrica del Hospital Ramón y Cajal durante el año 2013. 

 

 

──── PI-2137/2014 RGEP.5778 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

altas de la UVI pediátrica del Hospital Ramón y Cajal concedidas a lo largo del año 2009. 

 

 

──── PI-2138/2014 RGEP.5779 ──── 

 Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: número total de 

altas de la UVI pediátrica del Hospital Ramón y Cajal concedidas a lo largo del año 2013. 

 

 

 

 

5.4 CONSTITUCIÓN, COMPOSICIÓN Y DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS Y 

ÓRGANOS DE LA CÁMARA 

 
──── DESIGNACIÓN DE PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EMPLEO, TURISMO Y 

CULTURA ──── 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, de conformidad con lo 

dispuesto en el artículo 65.5 del Reglamento de la Cámara, declara formalmente cubierta la 

Presidencia de la Comisión de Empleo, Turismo y Cultura por la Sra. Diputada Dña. María del 

Carmen Martín Irañeta 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
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──── DESIGNACIÓN DE SECRETARIA DE LA COMISIÓN DE CONTROL DEL ENTE 

PÚBLICO RADIO TELEVISIÓN MADRID ──── 

 

 La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de junio de 2014, de conformidad con lo 

dispuesto en el artículo 65.5 del Reglamento de la Cámara, declara formalmente cubierta la Secretaría 

de la Comisión de Control del Ente Público Radio Televisión Madrid por la Sra. Diputada Dña. María 

Gema Sanz Sanz. 

 
Sede de la Asamblea, 2 de junio de 2014. 

El Presidente de la Asamblea 
JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ 
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